

# JEJAK POLITISI

## Ciptakan Situasi Aman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Oct 17, 2023 - 11:27



*Ciptakan Situasi Aman Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warganya*

Nyalindung, 17 Oktober 2023 - Hari Selasa pukul 10.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cisu, yang merupakan bagian dari Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan yang tak hanya rutin, tetapi juga sarat makna. Dalam rangka

mendekatkan diri kepada masyarakat setempat, kegiatan berlokasi di Kp. Lembur Sawah Ds. Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi ini merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang bertajuk "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang singkatannya merujuk pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam suasana yang penuh keceriaan dan kehangatan, Bhabinkamtibmas memberikan wadah kepada warga Desa Cisitu untuk berbagi curhatan, saran, dan berbicara mengenai berbagai isu penting. Dalam kesempatan tersebut, beberapa pesan Kamtibmas yang esensial disampaikan kepada masyarakat, yang sangat relevan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengajak warga Desa Cisitu untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan berpartisipasi dalam ronda malam, serta berperan sebagai duta menyampaikan pesan Kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah potensi radikalisme dan paham anti-Pancasila.

Kedua, jika ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat diminta untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang di Desa Cisitu. Tindakan ini penting untuk memitigasi dampak negatif yang dapat timbul dari informasi yang tidak terverifikasi.

Ketiga, Bhabinkamtibmas mengimbau kepada warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu. Hal ini merupakan langkah yang sangat krusial dalam memelihara harmoni dan perdamaian di lingkungan setempat.

Keempat, masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah atau kantor dan menutup jendela saat berpergian. Tindakan sederhana ini dapat membantu mencegah tindak kriminal.

Kelima, warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang-orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Kesadaran ini akan menjaga mereka dari ancaman yang serius.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif, menunjukkan kerja sama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Cisitu. Kebersamaan ini merupakan pilar utama dalam membangun keamanan dan kedamaian di komunitas tersebut. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus ditingkatkan dan menjadi inspirasi bagi wilayah lainnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.